



『嘉万公民館からのお知らせ』



《秋季市民総社会参加活動について》

実施日: 11月20日(土) 午前8時～午前10時 (自宅道路沿いの空き缶等のゴミ拾い) ※小雨決行
午前10時～ (公民館にて、回収ゴミの分別確認)

内 容: 地域内花壇の花植え、清掃活動等

※詳しい内容については、班回覧される文書をご覧ください。

主 催: 生涯学習スポーツ推進課

『皆様のご協力をお願いいたします』

『2021ViVa! Winter“HANABI”実行委員会からのお知らせ』

《2021ViVa! Winter“HANABI”の開催について》

開催が延期となっていました『2021夏 共和癒しの花火』について、10月5日(火)に実行委員会を開催し、開催日を協議した結果、12月19日(日)の午後8時から花火を打ち上げることに決定しました。

また、冬に打ち上げるということで、イベント名が『2021ViVa! Winter“HANABI”』に変更になりました。詳しい内容については、12月号の公民館だよりに掲載しますので、そちらをご覧ください!

『生涯学習スポーツ推進課からのお知らせ』

《秋芳中学校 軟式野球部が春季体育大会でベスト4に入賞!!》

令和3年5月15日(土)、16日(日)に開催された『令和3年度第68回山口県春季体育大会 軟式野球の部』で激戦を制し、秋芳中学校がベスト4校という輝かしい結果を残しました。1回戦(15日開催)では、下関市立東部中学校と対戦し、2-1で勝利しました。2回戦(16日開催)では、山陽小野田市立高千帆中学校と対戦し、0-0の拮抗した試合でしたが、終盤に得点を重ね、4-0で完封勝利しました。雨で1日目が順延となったために、準決勝・決勝戦が行われず、ベスト4校という結果で大会が終了しました。

秋芳中学校野球部は、わずか11名しかいないチームで、バッティングマシンなどもなく、練習内容も限られていますが、『考える野球』を目標とし、練習で出た課題について、よりよい解決に向けて皆で話し合いながら日々活動しています。

今後も秋芳中学校野球部のさらなる躍進が期待されます。秋芳中学校軟式野球部の皆さん、ベスト4校入賞おめでとうございます。



☆ 10月17日(日) 秋芳まるごと自然教室でサツマイモを収穫しました！！ ☆

10月17日(日)に八代ぬくもりの里近くの畑にて秋芳まるごと自然教室を開催し、5月30日(日)にみんなで植えたサツマイモを収穫しました。

参加してくれた子どもたちは、八代の豊かな土壌で育ったサツマイモを夢中になって収穫していました！ 昨年よりは数が少なかったですが、立派に育っていました。

収穫したサツマイモは大学芋やサツマイモスティックに調理して、家に持ち帰って食べてもらいました。後日子どもたちに感想を聞くと、『自分たちで育てたサツマイモは格別に美味しかった！』『来年もみんなで野菜を植えたい！』ととても喜んでいました！



☆ 10月21日(木) 秋芳桂花小学校放課後子ども教室を開催しました！！ ☆

10月21日(木)に秋芳桂花小学校で放課後子ども教室を開催しました。今回は嘉万公民館主催の『おいしいお抹茶をいただきます(礼儀編)』です。

講師は、阿武玲子さん、下岡和子さん、中村早央里さんです。和菓子と抹茶をいただく前に先生から正しい抹茶のいただき方を教わりました。抹茶をいただくのが初めてだったため、飲めずに泣き出してしまいう子もいました。

今回学んだ礼儀をおうちでも実践して、親御さんを感動させてほしいと思います！ 次回11月18日(木)は、『おいしいお抹茶をいただきます(作法編)』です！



共和地域の人口・世帯数
(令和3年9月30日現在)

人口 1,218人
(-12)

男 563人
(-2)

女 655人
(-10)

世帯数 605世帯
(-4)